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外 部 卓 話  プログラム委員会　樋口委員長代理　仲田 錠二 会員
本日卓話をお願いしております伊藤俊一郎様は、昭和49年生まれで、岡山市のご
出身。
弁理士法人せとうち国際特許事務所を設立され、弁理士としてご活躍されておら
れます。
本日の「知的財産権でビジネスを有利に」では「ネーミング次第でヒット商品」「知財
ミックス」「オープン・クローズ戦略」のお話をしていただくと伺っております。それでは
よろしくお願いいたします。

「知的財産権でビジネスを有利に」
 弁理士法人 せとうち国際特許事務所  弁理士　伊藤 俊一郎  様
　知的財産権とは、知的創作活動によって生み出されたものを財産権として法律上
保護する権利です。大きく分けて、技術的アイデアを保護する特許権・実用新案権、
デザインを保護する意匠権、ブランドを保護する商標権などがあります。
　これら知的財産権の活用事例をいくつか紹介いたしますので、イメージを掴んで
いただけたら幸いです。

身近な商品にも知的財産権が多数活用されており、商品が守られていることが分かりました。特許権、商標権、実
用新案権、意匠権、立体商標、位置商標。私たちも知的財産権を自社事業に取り入れていく必要があります。
伊藤俊一郎様、本日の卓話本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　７名 出 席 率　82.50％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，久松，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 〈岡山北RC〉　浜田　麻里  様　　　　米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　最近「テレビを見る人が減ってきている」という話の中で「Z世代」という言葉を良く聞きます。
　振り返れば我々の前後世代は「新人類」などと呼ばれてましたが、それも今や「旧人類」です。こ
の「Ｚ世代」というのは10代から20代を指すようで、20代～30代は「ミレニアム世代」、50代からは「ベ
ビーブーム世代」、70代以降は「沈黙の世代」と呼ばれてるようです。マーケティングや職場環境を考
える上で、今はこの「Ｚ世代」というのが重要なポイントになってるようです。
「Ｚ世代」の特徴を見ると以下のようになります。
①デジタルネイティブ
　生まれつきのデジタル世代で生まれながらスマホもPCもあり情報収集から買い物までネットで行うのが当たり前
②ネットを正しく使うための知識＆能力が高い
　ネット詐欺などに精通し加害者にも被害者にもならない。だまされるのは「沈黙の世代」がほとんど
③グローバル感覚が優れている
　ネットで常に世界を把握していて違和感がない
④多様性を尊重する
性別・国籍・人種にこだわらず、「価値観や考え方はみんな違う」ことを当たり前としている。これは言葉で言えば
「ダイバシティ」と「インクルージョン」
⑤真の価値を求める
　ブランドにこだわらずコスパ重視だが、価値を認めた動画配信などには出費を惜しまない
　個人を大切にするが、以前の排他的な個性主義とは異なり、他の価値観も認める
まさに今年度のRIの重要テーマである、D.E.I（ダイバシティ」「エクイティ」「インクルージョン」）の二つを持ってます。ロータ
リーもこの「Ｚ世代」を何これ？と思わず、これからのあり方に非常に参考になる世代として接触してはいかがかと思います。
　１１月には「歴史Ｆ」も開催します。高校生はまさに「Ｚ世代」、一緒に混ざって盛り上げましょう。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より、「青森県大雨災害義援金」のお願いがありましたので、 募金箱を回します。 ご協力
のほどよろしくお願いいたします。

② 9月26日㈪18:30からグランヴィアで開催いたします「月見夜間例会」のご案内を先週メール又は
FAXでお送りいたしましたので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 10月24日㈪例会時に職業奉仕表彰を実施いたしますので、 ご推薦よろしくお願いいたします。
④ 歴史同好会「第29回定例会」のご案内を配付しております。
⑤ 本日18:30より3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。 ご関係の皆様は
ご出席ください。

⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
浜田麻里（岡山北RC）様 : 合同例会では大変お世話になりました。素晴らしい例会に感激しました。
鴨井会長 : 伊藤様、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

野球の試合にご参加の皆様、大変お疲れ様でした。次は参加させて頂きます。
橘高幹事 : 先日の高松での野球試合おつかれ様でした。

小林さん久しぶりにお会いできましたね、スマイルします。
岡山北RC浜田様、ゲストの伊藤様ようこそいらっしゃいました。

相原会員 : 小林副S.A.A.の久しぶりの例会出席を祝してスマイルします。
伊藤先生、本日の卓話よろしくお願いします。

岡本会員 : 先日のIDM出席ありがとうございました。今後も年4回の実施を目指して参りますので皆様ご出席をお願
いいたします。

西岡会員 : 昨日の野球参加の皆様、お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は高松の野球参加の皆様、お疲れ様でした。試合は惨敗でしたが気を取り直し、今週また頑張りま

しょう。
仲田会員 : 笠原さん、橘高さん、昨日はお世話になりました。新ユニフォームでの初戦は飾れませんでしたが、次回に

期待してスマイルします。
樋口会員 : 伊藤様、本日の卓話お願いしておきながら社用でお休みする事をお詫びいたします。ごめんなさい・・・よろ

しくお願いいたします。
森本さん、昨日は王子ヶ岳清掃トレランにご参加ありがとうございました。鴨井会長、王子ヶ岳にお車で視

察ありがとうございました。
小林会員 : 新型コロナウイルス感染症、大規模クラスターの影響で、お休みをいただき申し訳ありませんでした。また、

結婚の祝いありがとうございました。
末吉会員 : 仕事と体調不良によりお休みいたしました。スマイルします。
森本会員 : ファジアーノ岡山、悲願のJ1昇格まで残り7試合。ガンバレ「ファジ」。

樋口さん、昨日はありがとうございました。
横山会員 : 昨夜は広島カープが巨人に負けて印籠を渡されました。腹がたった時こそ「スマイル」ということで、スマ

イルいたします。
木本会員 : 9月19日小生の誕生日、敬老の日です。昭和12歳です。皆様からのお祝いありがとうございます。
山下会員 : 9月9日金曜日ホテルグランヴィアの食事会に娘夫婦と共に参加しました。岡山のシェフの前菜と京都のシェ

フの甘鯛（グジ）が美味しかったです。
 15件　45,000円（累計400,000円）

野球同好会 野球同好会　笠原　英司　会員
　野球同好会から報告させていただきます。
　昨日の高松グリーンＲＣ、高松東ＲＣの連合チームとの試合は、久
しぶりに惨敗でした。今まで、全戦全勝を続けてきておりましたが、昨
日は負けまして、点数はこの場では言いたくないほど惨敗でした。
　次週9月18日㈰に高松市東部運動公園にて15時より高松北Ｒ
Ｃと対戦いたします。この試合では岡山北西ＲＣの野球部メンバー
が全員揃いますので、是非応援に来てください。よろしくお願いいたします。
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第３回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年９月５日㈪ 13：40～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「ルビーの間」
１、　開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、　出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　10月3日 西会員イニシエーションスピーチ
② 旧ひな壇慰労会の収支について（資料2）
③ 岡山北RCとの合同例会の収支について（資料3）
④ 月見夜間例会について（資料4）　　届を出してから決める
⑤ 地区大会のバスについて　　事務局より確認メール、チャーターバスは出す。
⑥ 職業奉仕表彰について（資料5）
⑦ 会員増強について（新会員）（資料6）　会員選挙でOK出れば10月上旬入会予定
⑧ 世界ポリオデー合同イベント開催のご提案について（資料7）　何名参加されるか事務局から出欠をとる。
⑨ 青森県大雨災害支援金について（資料8）　次回例会時に募金箱を設ける
⑩ その他 

５、協議事項　　　
　① 世界ポリオデーフォトコンテストについて（資料9）
６、報告事項
① 第2回理事役員会議事録について（資料10）　次回幹事報告で伝える
② 社会奉仕委員会活動報告について（資料11）
③ その他　王子ヶ岳トレラン清掃に参加者募る
7、閉　会 副会長　笠原英司   
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フの甘鯛（グジ）が美味しかったです。
 15件　45,000円（累計400,000円）

野球同好会 野球同好会　笠原　英司　会員
　野球同好会から報告させていただきます。
　昨日の高松グリーンＲＣ、高松東ＲＣの連合チームとの試合は、久
しぶりに惨敗でした。今まで、全戦全勝を続けてきておりましたが、昨
日は負けまして、点数はこの場では言いたくないほど惨敗でした。
　次週9月18日㈰に高松市東部運動公園にて15時より高松北Ｒ
Ｃと対戦いたします。この試合では岡山北西ＲＣの野球部メンバー
が全員揃いますので、是非応援に来てください。よろしくお願いいたします。
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第３回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年９月５日㈪ 13：40～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「ルビーの間」
１、　開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、　出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　10月3日 西会員イニシエーションスピーチ
② 旧ひな壇慰労会の収支について（資料2）
③ 岡山北RCとの合同例会の収支について（資料3）
④ 月見夜間例会について（資料4）　　届を出してから決める
⑤ 地区大会のバスについて　　事務局より確認メール、チャーターバスは出す。
⑥ 職業奉仕表彰について（資料5）
⑦ 会員増強について（新会員）（資料6）　会員選挙でOK出れば10月上旬入会予定
⑧ 世界ポリオデー合同イベント開催のご提案について（資料7）　何名参加されるか事務局から出欠をとる。
⑨ 青森県大雨災害支援金について（資料8）　次回例会時に募金箱を設ける
⑩ その他 

５、協議事項　　　
　① 世界ポリオデーフォトコンテストについて（資料9）
６、報告事項
① 第2回理事役員会議事録について（資料10）　次回幹事報告で伝える
② 社会奉仕委員会活動報告について（資料11）
③ その他　王子ヶ岳トレラン清掃に参加者募る
7、閉　会 副会長　笠原英司   
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外 部 卓 話  プログラム委員会　樋口委員長代理　仲田 錠二 会員
本日卓話をお願いしております伊藤俊一郎様は、昭和49年生まれで、岡山市のご
出身。
弁理士法人せとうち国際特許事務所を設立され、弁理士としてご活躍されておら
れます。
本日の「知的財産権でビジネスを有利に」では「ネーミング次第でヒット商品」「知財
ミックス」「オープン・クローズ戦略」のお話をしていただくと伺っております。それでは
よろしくお願いいたします。

「知的財産権でビジネスを有利に」
 弁理士法人 せとうち国際特許事務所  弁理士　伊藤 俊一郎  様
　知的財産権とは、知的創作活動によって生み出されたものを財産権として法律上
保護する権利です。大きく分けて、技術的アイデアを保護する特許権・実用新案権、
デザインを保護する意匠権、ブランドを保護する商標権などがあります。
　これら知的財産権の活用事例をいくつか紹介いたしますので、イメージを掴んで
いただけたら幸いです。

身近な商品にも知的財産権が多数活用されており、商品が守られていることが分かりました。特許権、商標権、実
用新案権、意匠権、立体商標、位置商標。私たちも知的財産権を自社事業に取り入れていく必要があります。
伊藤俊一郎様、本日の卓話本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　７名 出 席 率　82.50％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，久松，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 〈岡山北RC〉　浜田　麻里  様　　　　米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　最近「テレビを見る人が減ってきている」という話の中で「Z世代」という言葉を良く聞きます。
　振り返れば我々の前後世代は「新人類」などと呼ばれてましたが、それも今や「旧人類」です。こ
の「Ｚ世代」というのは10代から20代を指すようで、20代～30代は「ミレニアム世代」、50代からは「ベ
ビーブーム世代」、70代以降は「沈黙の世代」と呼ばれてるようです。マーケティングや職場環境を考
える上で、今はこの「Ｚ世代」というのが重要なポイントになってるようです。
「Ｚ世代」の特徴を見ると以下のようになります。
①デジタルネイティブ
　生まれつきのデジタル世代で生まれながらスマホもPCもあり情報収集から買い物までネットで行うのが当たり前
②ネットを正しく使うための知識＆能力が高い
　ネット詐欺などに精通し加害者にも被害者にもならない。だまされるのは「沈黙の世代」がほとんど
③グローバル感覚が優れている
　ネットで常に世界を把握していて違和感がない
④多様性を尊重する
性別・国籍・人種にこだわらず、「価値観や考え方はみんな違う」ことを当たり前としている。これは言葉で言えば
「ダイバシティ」と「インクルージョン」
⑤真の価値を求める
　ブランドにこだわらずコスパ重視だが、価値を認めた動画配信などには出費を惜しまない
　個人を大切にするが、以前の排他的な個性主義とは異なり、他の価値観も認める
まさに今年度のRIの重要テーマである、D.E.I（ダイバシティ」「エクイティ」「インクルージョン」）の二つを持ってます。ロータ
リーもこの「Ｚ世代」を何これ？と思わず、これからのあり方に非常に参考になる世代として接触してはいかがかと思います。
　１１月には「歴史Ｆ」も開催します。高校生はまさに「Ｚ世代」、一緒に混ざって盛り上げましょう。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より、「青森県大雨災害義援金」のお願いがありましたので、 募金箱を回します。 ご協力
のほどよろしくお願いいたします。

② 9月26日㈪18:30からグランヴィアで開催いたします「月見夜間例会」のご案内を先週メール又は
FAXでお送りいたしましたので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 10月24日㈪例会時に職業奉仕表彰を実施いたしますので、 ご推薦よろしくお願いいたします。
④ 歴史同好会「第29回定例会」のご案内を配付しております。
⑤ 本日18:30より3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。 ご関係の皆様は
ご出席ください。

⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
浜田麻里（岡山北RC）様 : 合同例会では大変お世話になりました。素晴らしい例会に感激しました。
鴨井会長 : 伊藤様、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

野球の試合にご参加の皆様、大変お疲れ様でした。次は参加させて頂きます。
橘高幹事 : 先日の高松での野球試合おつかれ様でした。

小林さん久しぶりにお会いできましたね、スマイルします。
岡山北RC浜田様、ゲストの伊藤様ようこそいらっしゃいました。

相原会員 : 小林副S.A.A.の久しぶりの例会出席を祝してスマイルします。
伊藤先生、本日の卓話よろしくお願いします。

岡本会員 : 先日のIDM出席ありがとうございました。今後も年4回の実施を目指して参りますので皆様ご出席をお願
いいたします。

西岡会員 : 昨日の野球参加の皆様、お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は高松の野球参加の皆様、お疲れ様でした。試合は惨敗でしたが気を取り直し、今週また頑張りま

しょう。
仲田会員 : 笠原さん、橘高さん、昨日はお世話になりました。新ユニフォームでの初戦は飾れませんでしたが、次回に

期待してスマイルします。
樋口会員 : 伊藤様、本日の卓話お願いしておきながら社用でお休みする事をお詫びいたします。ごめんなさい・・・よろ

しくお願いいたします。
森本さん、昨日は王子ヶ岳清掃トレランにご参加ありがとうございました。鴨井会長、王子ヶ岳にお車で視

察ありがとうございました。
小林会員 : 新型コロナウイルス感染症、大規模クラスターの影響で、お休みをいただき申し訳ありませんでした。また、

結婚の祝いありがとうございました。
末吉会員 : 仕事と体調不良によりお休みいたしました。スマイルします。
森本会員 : ファジアーノ岡山、悲願のJ1昇格まで残り7試合。ガンバレ「ファジ」。

樋口さん、昨日はありがとうございました。
横山会員 : 昨夜は広島カープが巨人に負けて印籠を渡されました。腹がたった時こそ「スマイル」ということで、スマ

イルいたします。
木本会員 : 9月19日小生の誕生日、敬老の日です。昭和12歳です。皆様からのお祝いありがとうございます。
山下会員 : 9月9日金曜日ホテルグランヴィアの食事会に娘夫婦と共に参加しました。岡山のシェフの前菜と京都のシェ

フの甘鯛（グジ）が美味しかったです。
 15件　45,000円（累計400,000円）

野球同好会 野球同好会　笠原　英司　会員
　野球同好会から報告させていただきます。
　昨日の高松グリーンＲＣ、高松東ＲＣの連合チームとの試合は、久
しぶりに惨敗でした。今まで、全戦全勝を続けてきておりましたが、昨
日は負けまして、点数はこの場では言いたくないほど惨敗でした。
　次週9月18日㈰に高松市東部運動公園にて15時より高松北Ｒ
Ｃと対戦いたします。この試合では岡山北西ＲＣの野球部メンバー
が全員揃いますので、是非応援に来てください。よろしくお願いいたします。
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第３回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年９月５日㈪ 13：40～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「ルビーの間」
１、　開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、　出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　10月3日 西会員イニシエーションスピーチ
② 旧ひな壇慰労会の収支について（資料2）
③ 岡山北RCとの合同例会の収支について（資料3）
④ 月見夜間例会について（資料4）　　届を出してから決める
⑤ 地区大会のバスについて　　事務局より確認メール、チャーターバスは出す。
⑥ 職業奉仕表彰について（資料5）
⑦ 会員増強について（新会員）（資料6）　会員選挙でOK出れば10月上旬入会予定
⑧ 世界ポリオデー合同イベント開催のご提案について（資料7）　何名参加されるか事務局から出欠をとる。
⑨ 青森県大雨災害支援金について（資料8）　次回例会時に募金箱を設ける
⑩ その他 

５、協議事項　　　
　① 世界ポリオデーフォトコンテストについて（資料9）
６、報告事項
① 第2回理事役員会議事録について（資料10）　次回幹事報告で伝える
② 社会奉仕委員会活動報告について（資料11）
③ その他　王子ヶ岳トレラン清掃に参加者募る
7、閉　会 副会長　笠原英司   
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外 部 卓 話  プログラム委員会　樋口委員長代理　仲田 錠二 会員
本日卓話をお願いしております伊藤俊一郎様は、昭和49年生まれで、岡山市のご
出身。
弁理士法人せとうち国際特許事務所を設立され、弁理士としてご活躍されておら
れます。
本日の「知的財産権でビジネスを有利に」では「ネーミング次第でヒット商品」「知財
ミックス」「オープン・クローズ戦略」のお話をしていただくと伺っております。それでは
よろしくお願いいたします。

「知的財産権でビジネスを有利に」
 弁理士法人 せとうち国際特許事務所  弁理士　伊藤 俊一郎  様
　知的財産権とは、知的創作活動によって生み出されたものを財産権として法律上
保護する権利です。大きく分けて、技術的アイデアを保護する特許権・実用新案権、
デザインを保護する意匠権、ブランドを保護する商標権などがあります。
　これら知的財産権の活用事例をいくつか紹介いたしますので、イメージを掴んで
いただけたら幸いです。

身近な商品にも知的財産権が多数活用されており、商品が守られていることが分かりました。特許権、商標権、実
用新案権、意匠権、立体商標、位置商標。私たちも知的財産権を自社事業に取り入れていく必要があります。
伊藤俊一郎様、本日の卓話本当にありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　40名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　７名 出 席 率　82.50％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，樋口，久松，田原，竹本，氏房

ゲスト・ビジター 〈岡山北RC〉　浜田　麻里  様　　　　米山奨学生　徐　鶴軒 様  
会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　最近「テレビを見る人が減ってきている」という話の中で「Z世代」という言葉を良く聞きます。
　振り返れば我々の前後世代は「新人類」などと呼ばれてましたが、それも今や「旧人類」です。こ
の「Ｚ世代」というのは10代から20代を指すようで、20代～30代は「ミレニアム世代」、50代からは「ベ
ビーブーム世代」、70代以降は「沈黙の世代」と呼ばれてるようです。マーケティングや職場環境を考
える上で、今はこの「Ｚ世代」というのが重要なポイントになってるようです。
「Ｚ世代」の特徴を見ると以下のようになります。
①デジタルネイティブ
　生まれつきのデジタル世代で生まれながらスマホもPCもあり情報収集から買い物までネットで行うのが当たり前
②ネットを正しく使うための知識＆能力が高い
　ネット詐欺などに精通し加害者にも被害者にもならない。だまされるのは「沈黙の世代」がほとんど
③グローバル感覚が優れている
　ネットで常に世界を把握していて違和感がない
④多様性を尊重する
性別・国籍・人種にこだわらず、「価値観や考え方はみんな違う」ことを当たり前としている。これは言葉で言えば
「ダイバシティ」と「インクルージョン」
⑤真の価値を求める
　ブランドにこだわらずコスパ重視だが、価値を認めた動画配信などには出費を惜しまない
　個人を大切にするが、以前の排他的な個性主義とは異なり、他の価値観も認める
まさに今年度のRIの重要テーマである、D.E.I（ダイバシティ」「エクイティ」「インクルージョン」）の二つを持ってます。ロータ
リーもこの「Ｚ世代」を何これ？と思わず、これからのあり方に非常に参考になる世代として接触してはいかがかと思います。
　１１月には「歴史Ｆ」も開催します。高校生はまさに「Ｚ世代」、一緒に混ざって盛り上げましょう。
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 地区より、「青森県大雨災害義援金」のお願いがありましたので、 募金箱を回します。 ご協力
のほどよろしくお願いいたします。

② 9月26日㈪18:30からグランヴィアで開催いたします「月見夜間例会」のご案内を先週メール又は
FAXでお送りいたしましたので、ご出席くださいますようお願いいたします。

③ 10月24日㈪例会時に職業奉仕表彰を実施いたしますので、 ご推薦よろしくお願いいたします。
④ 歴史同好会「第29回定例会」のご案内を配付しております。
⑤ 本日18:30より3F「パールの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を開催いたします。 ご関係の皆様は
ご出席ください。

⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
浜田麻里（岡山北RC）様 : 合同例会では大変お世話になりました。素晴らしい例会に感激しました。
鴨井会長 : 伊藤様、本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

野球の試合にご参加の皆様、大変お疲れ様でした。次は参加させて頂きます。
橘高幹事 : 先日の高松での野球試合おつかれ様でした。

小林さん久しぶりにお会いできましたね、スマイルします。
岡山北RC浜田様、ゲストの伊藤様ようこそいらっしゃいました。

相原会員 : 小林副S.A.A.の久しぶりの例会出席を祝してスマイルします。
伊藤先生、本日の卓話よろしくお願いします。

岡本会員 : 先日のIDM出席ありがとうございました。今後も年4回の実施を目指して参りますので皆様ご出席をお願
いいたします。

西岡会員 : 昨日の野球参加の皆様、お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日は高松の野球参加の皆様、お疲れ様でした。試合は惨敗でしたが気を取り直し、今週また頑張りま

しょう。
仲田会員 : 笠原さん、橘高さん、昨日はお世話になりました。新ユニフォームでの初戦は飾れませんでしたが、次回に

期待してスマイルします。
樋口会員 : 伊藤様、本日の卓話お願いしておきながら社用でお休みする事をお詫びいたします。ごめんなさい・・・よろ

しくお願いいたします。
森本さん、昨日は王子ヶ岳清掃トレランにご参加ありがとうございました。鴨井会長、王子ヶ岳にお車で視

察ありがとうございました。
小林会員 : 新型コロナウイルス感染症、大規模クラスターの影響で、お休みをいただき申し訳ありませんでした。また、

結婚の祝いありがとうございました。
末吉会員 : 仕事と体調不良によりお休みいたしました。スマイルします。
森本会員 : ファジアーノ岡山、悲願のJ1昇格まで残り7試合。ガンバレ「ファジ」。

樋口さん、昨日はありがとうございました。
横山会員 : 昨夜は広島カープが巨人に負けて印籠を渡されました。腹がたった時こそ「スマイル」ということで、スマ

イルいたします。
木本会員 : 9月19日小生の誕生日、敬老の日です。昭和12歳です。皆様からのお祝いありがとうございます。
山下会員 : 9月9日金曜日ホテルグランヴィアの食事会に娘夫婦と共に参加しました。岡山のシェフの前菜と京都のシェ

フの甘鯛（グジ）が美味しかったです。
 15件　45,000円（累計400,000円）

野球同好会 野球同好会　笠原　英司　会員
　野球同好会から報告させていただきます。
　昨日の高松グリーンＲＣ、高松東ＲＣの連合チームとの試合は、久
しぶりに惨敗でした。今まで、全戦全勝を続けてきておりましたが、昨
日は負けまして、点数はこの場では言いたくないほど惨敗でした。
　次週9月18日㈰に高松市東部運動公園にて15時より高松北Ｒ
Ｃと対戦いたします。この試合では岡山北西ＲＣの野球部メンバー
が全員揃いますので、是非応援に来てください。よろしくお願いいたします。
ゴルフ同好会  今後の予定 ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。
第３回理事、役員会議事録 　　　
日時　2022年９月５日㈪ 13：40～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「ルビーの間」
１、　開　会 会長　鴨井利典、司会・幹事　橘高正剛
２、　出席者の確認 副幹事　与田卓士
　   鴨井利典　笠原英司　橘高正剛　与田卓士　森本剛仁　日笠伸之　入江直人　原  全伸　山田喜広
　   西岡貞則　樋口芳紀　藤木希実子　小松忠男　岡本浩三　相原利行
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項
① 9月～11月のプログラムについて（資料1）　10月3日 西会員イニシエーションスピーチ
② 旧ひな壇慰労会の収支について（資料2）
③ 岡山北RCとの合同例会の収支について（資料3）
④ 月見夜間例会について（資料4）　　届を出してから決める
⑤ 地区大会のバスについて　　事務局より確認メール、チャーターバスは出す。
⑥ 職業奉仕表彰について（資料5）
⑦ 会員増強について（新会員）（資料6）　会員選挙でOK出れば10月上旬入会予定
⑧ 世界ポリオデー合同イベント開催のご提案について（資料7）　何名参加されるか事務局から出欠をとる。
⑨ 青森県大雨災害支援金について（資料8）　次回例会時に募金箱を設ける
⑩ その他 

５、協議事項　　　
　① 世界ポリオデーフォトコンテストについて（資料9）
６、報告事項
① 第2回理事役員会議事録について（資料10）　次回幹事報告で伝える
② 社会奉仕委員会活動報告について（資料11）
③ その他　王子ヶ岳トレラン清掃に参加者募る
7、閉　会 副会長　笠原英司   

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（９月26日）月見夜間例会特別メニュー
次回のメニュー（10月３日（ヘルシーランチ））
甘鯛のポワレ　柚子香る蕪のソース　　南瓜とさつまいものサラダ
洋梨のクレームブリュレ　　パン　　コーヒー

               

前回メニュー（9月12日） ： 秋刀魚寿司

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項
9月30日㈮ 地区大会記念ゴルフ大会 備中高原北房カントリー倶楽部 申込先　事務局 
10月30日㈰ 玉野RC・ポリオ根絶　チャリティーゴルフ大会 瀬戸大橋カントリークラブ 申込先　事務局

～ 新しいユニホームができました ～


